



[COVID-19 \(/es/medidas-banrep-covid-19-0\)](#)

[INICIO \(/ES\)](#) / [MEDIDAS DE POLÍTICA MONETARIA - COVID-19 \(/ES/CONTENIDOS/MEDIDAS-POLITICA-MONETARIA-COVID-19\)](#)
/ [JUNTA DIRECTIVA DEL BANCO DE LA REPÚBLICA POR UNANIMIDAD REDUJO SU TASA DE INTERÉS EN UN CUARTO DE PUNTO PORCENTUAL A 2%](#)

Junta Directiva del Banco de la República por unanimidad redujo su tasa de interés en un cuarto de punto porcentual a 2%

ESPAÑOL [\(/es/junta-directiva-del-banco-republica-unanimidad-redujo-su-tasa-interes-cuarto-punto-porcentual-2\)](#)

ENGLISH [\(/en/board-directors-central-bank-colombia-bdbr-unanimously-reduced-benchmark-interest-rate-quarter\)](#)

[. \(https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300\)](https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300)

[. \(https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300\)](https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300)

[. \(https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300\)](https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300)

[. \(https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300\)](https://www.addthis.com/bookmark.php?v=300)

Fecha de publicación: 31/08/2020

Hora: 13:00

[Video] Rueda de prensa del Gerente General

Juan José Echavarría, gerente general; responde las preguntas de analistas y periodista relacionadas con las decisiones tomadas por la Junta Directiva el día de hoy.



[Comunicado]

La Junta Directiva del Banco de la República por unanimidad redujo su tasa de interés en un cuarto de punto porcentual a 2%. Esta decisión tomó en consideración los siguientes elementos:

- La inflación en julio se ubicó en 1,97% y el promedio de los indicadores de inflación básica en 1,76%. Las expectativas de inflación de las encuestas a finales 2021 se sitúan en 2,87% mientras que las expectativas a dos años que se extraen de los papeles de deuda se sitúan en 1,56%.
- El resultado del crecimiento en el segundo trimestre confirma una demanda agregada débil, y excesos de capacidad productiva.
- Los datos de junio reiteran el deterioro del mercado laboral y la reducción de los ingresos laborales.
- Las condiciones de los mercados financieros han mejorado respecto al comienzo de la crisis y la alta liquidez de los mercados internacionales y locales se ha traducido en menores primas de riesgo soberano y en un adecuado acceso a la financiación externa. Adicionalmente, se ha dado un ajuste del déficit de cuenta corriente que se espera continúe a lo largo del año y que refleja menores necesidades de financiamiento externo.

En estas condiciones, el balance de riesgos de la política monetaria sugiere la conveniencia de brindar un impulso adicional a la economía. El impacto de la política monetaria será mayor en la medida en que las condiciones de la pandemia permitan continuar la reapertura gradual de los distintos sectores.

VÍNCULO EXTERNO: